

富士河口湖町 教育センターだより

平成 22 年 9 月 13 日

2学期が始まりました☀️

朝夕涼しくなってきましたが、日中の暑さは夏さながらです。9月いっぱい暑さが続くとか・・・2学期は、子ども達が大きく成長する時期です。良いことも悪いこともすべてが大切な経験です。悩みながらも糧にしていってほしいと思います。

夏のセンター主催の研修の報告

8月に入り、3日(火)と11日(水)に、カウンセリング講座を実施しました。3日は町の教育相談員の川辺先生、11日は、健康科学大学の阿部先生に実践をかねてのお話をききました。いろいろなケースを知り、その対処法を学ぶことによって、先生方の引き出しが増え、実際に応用できるのだと思いました。

12日(木)は新しく富士河口湖町に来た先生方を対象に、町の施設の見学研修会を開きました。どこの施設も親切に対応してくれ、また楽しい一日になりました。町には、素晴らしい施設がたくさんあります、それらの一部しか紹介できないことが残念でした。19日(木)には、小学校5年生を対象に実施する「川の学習」の先生方を対象にした学習会をしました。事前にどんな学習をするのか把握することができて、好評でした。

教育センターでも、夏にたくさんの研修会を開いてきました。あれもしたいこれもしたいと思いますが、忙しい先生方のことを考えると、厳選に厳選を重ねて、今回のような形になりました。今回は、外国語研修とカウンセリング講座に教育委員の八色正代先生が参加してくださいました。センターの授業に関心を持ち、貴重なご意見をいただき、とてもうれしく、また励みになりました。これからも、開かれたセンターであるように思いを新たにしました。

学校紹介 とんぼも登校 西浜小学校

8月24日(火)、西浜小学校へ行ってきました。運動会に向けて、業前から全校練習です。開会式前の集合や行進の練習でした。山からたくさんの赤とんぼがおりてきて校庭を飛び回っている姿に、暑いながらも、秋を感じました。山の学校ならではの風景だなと思いました。半世紀近く前、湖を父に肩車をしてもらいながらながめたとんぼと重なり、一人郷愁にふけた朝でした。

西浜小学校は、町内唯一女性の校長先生です。学校に足を踏み入ると、玄関や校長室の入り口に細やかな飾りや花が目につきます。普段は優しい声の校長先生が行事のときには、凛とした声に変わります。とても優しい話し方で、私が、初めてお話を聞いた「ああ、こんな風なお話のできる先生になりたいな。」と思ったことを思い出しました。

